



## Diputadas y diputados debaten en la Permanente el tema "Reforma al Poder Judicial"



CIUDAD DE MÉXICO.- En el apartado de la agenda política de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputadas y diputados de Morena, PAN, PVEM, PT y MC emitieron comentarios sobre el tema "Reforma al Poder Judicial", el cual fue acordado por la Mesa Directiva.

La diputada María Guadalupe Chavira De La Rosa (Morena) expresó que su partido político es democrata y consulta a la gente; por ello, se han hecho parlamentos abiertos para que el pueblo participe y ahí se está haciendo la construcción de un Poder Judicial que se niega a ser reformulado, "un poder que no se quiere poner a la altura de las circunstancias de lo que hoy el pueblo de México necesita".

<https://almomento.mx/diputadas-y-diputados-debaten-en-la-permanente-el-tema-reforma-al-poder-judicial/>